

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb

Alhamdulillah Rabbil Alamin segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, dimana dengan rahmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beriring salam juga disampaikan kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari alam jahiliah kealam yang penuh pengetahuan seperti sekarang ini.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar S1 pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau. Pada kesempatan ini, penulis membuat skripsi dengan judul “**Analisis Penerapan Akuntansi Pada Usaha Toko Perabotan di Kecamatan Bukit Raya**”.

Dalam skripsi ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang tak terhingga untuk keluarga tercinta dan teristimewah terutama kedua orang tua yaitu Papa (Alm.JULISWAN/ MHD. EL KHAIRI) mama (SRI AZANI HASTIARINI) atuk (Drs. HASMIRUDDIN L.A) dan oma saya (NIRMAWATI) yang telah membesarkan, mendidik, membimbing dengan penuh pengorbanan, kesabaran, ketabahan, keikhlasan dan kasih sayang, perhatian, dukungan baik moril maupun materil, serta do'a dan motivasi yang tiada henti-hentinya kepada penulis ini. Selain itu, penulis juga banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak yaitu :

1. Bapak prof. Dr. Syafrinaldi.,SH.,MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau beserta Bapak Wakil Rektor I,II,III Universitas Islam Riau.
2. Bapak Drs. H. Abrar,M,Si.,Ak.,CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah berjasa memimpin dalam fakultas ini sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan difakulta sini.
3. Ibu Dra. Eny Wahyuningsih,M.Si.,Ak selaku Ketua Jurusan Akuntansi S1 Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau dan selaku Pembimbing II yang telah banyak membantu, memberikan arahan, memperbaiki serta memberikan saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Ibu Yusrawati,SE.M.Si selaku Pembimbing I yang dalam penulisan skripsi ini telah meluangkan waktu dan kesempatan untuk membimbing serta mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak/ Ibu Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan pengajaran dan ilmu pengetahuan kepada penulis tanpa kenal lelah selama dibangku kuliah, dan seluruh karyawan/ pegawai Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah membantu baik secara langsung dan tidak langsung.
6. Seluruh pengusaha toko perabotan yang berada di Kecamatan Bukit Raya yang telah bersedia membantu penulis dalam memberikan data yang diperlukan sehingga memudahkan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Buat adik-adik saya yang tersayang Andien Nabilla Elfira dan Mutiarini El Sahnina yang juga telah memberi motivasi dan membuat saya semangat

serta terhibur beserta keluarga besar lainnya yang selalu mendorong saya agar bisa menyelesaikan skripsi ini.

8. Buat keluarga kedua saya yaitu, Delima Simatupang, Marda Lingga, Tania Putri Rahmadhani, Indri Tri Wulandari, Sari Antika dan teman-teman seperjuangan angkatan 2013 akuntansi S1 kelas G terimakasih atas kebersamaannya selama kuliah di Universitas Islam Riau serta sahabat seperjuangan lainnya tanpa terkecuali. Semoga ilmu yang kita dapat dibangku kuliah ini berkah dan bermanfaat. Amin...

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya. Segala kritik dan saran yang membangun guna memperbaiki skripsi ini akan penulis terima dengan senang hati.

Apabila ada kekurangan dan kesalahan saya mohon maaf.  
Wabillahitaufikwalhidayah Wassalammualaikum Wr.Wb.

Pekanbaru, Mei 2018

Penulis

ALDILLA LISWANDAYANI



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

**Perpustakaan Universitas Islam Riau**